

Salobreña

## El municipio construirá 33 viviendas sociales para los jóvenes en el casco antiguo

*El Ayuntamiento se inclina por facilitar casas a los ancianos en lugar de una residencia*

F. M. ORTEGA • SALOBREÑA

**La corporación salobreñera** acordó, por mayoría de votos, introducir una modificación de partidas en el presupuesto de 1998, con objeto de adquirir solares en el Casco Antiguo destinados a la construcción de 33 viviendas sociales para los jóvenes de la localidad.

Los portavoces de la Agrupación Independiente por Salobreña (AIS), Teresa Jiménez, y del Grupo Popular, Antonio Rodríguez Navas, que votaron de forma distinta, —la primera apoyó la propuesta mientras el segundo se opuso— se interesaron por el tipo de vivienda a construir y con qué solares cuenta el Ayuntamiento.

«Se nos da la valoración de la enajenación de las fincas del sector Norte, pero no de las parcelas sobre las que ustedes pretenden edificar 33 viviendas sociales en el casco antiguo de Salobreña para jóvenes, cuando no dispone del dinero ni de los solares para la realización de los proyectos ni estudios previos», argumentó el portavoz popular, que pidió al alcalde «valentía» y que manifieste si lo que pretende no es hacer una operación de tesorería.

### Modificación del presupuesto

El alcalde Pérez Cobos lamentó que la oposición no entendiera la propuesta, que era «simplemente» una modificación de presupuesto: «Un presupuesto se aprueba para tener consignación. Nosotros, ahora mismo, tenemos consignación para vender pero no para comprar terrenos para la construcción de viviendas en el casco antiguo», y anunció su intención de elevar a un próximo pleno el pliego de condiciones para la compra de estos solares.

Respecto a la propuesta de la Mesa de Contratación sobre la enajenación de parcelas en el sector Este, para la edificación de viviendas de Protección Oficial, la portavoz independiente, Teresa Jiménez, planteó dejar pendiente la venta del terreno que en su día se cedió a Cáritas, para la construcción de una residencia de la Tercera Edad, algo que era rechazado por la mayoría de la Corporación.

### Viviendas para mayores

El portavoz del equipo de gobierno, Antonio Pérez Martín, que dijo no estar de acuerdo con el proyecto que pretendía llevar a cabo Cáritas, defendió la construcción de 47 viviendas para las personas mayores en la localidad, donde se les garantiza los mismos servicios asistenciales que en una residencia, pero salvaguardando su intimidad.

Según Pérez Martín, el proyecto básico se tramita ante la Junta de Andalucía para recabar las subvenciones necesarias que pueda llegar a acometerlo.

## Colaborar con los rusos

F. M. O. • SALOBREÑA El pleno, además, aprobó, con el voto en contra del grupo popular, un Acta de Intenciones con el municipio ruso de Pushkino, por el que las partes firmantes se comprometían a impulsar las relaciones amistosas, culturales y económicas, dentro de sus posibilidades, en la actualidad y en el futuro con la intención de realizar intercambios de representantes de las instituciones municipales y ciudadanas, así como de experiencias en materia de religión, agricultura, industria, ciencias, comercio, medioambiente, deportes, servicios sociales y sistema legal.